

# Chiclana vuelve a ser sede para una nueva edición del Salón Manga

Este evento se desarrollará los **días 29 y 30 de abril**. El **sábado 29 en horario de 11:00 a 21:00 horas y domingo 30 de abril de 11:00 a 20:00 horas** y contará con actividades como cosplay, videojuegos, realidad virtual, juegos de mesa, talleres, repostería japonesa, charlas, exhibiciones de artes marciales, concursos, karaoke, artistas, artesanos y stands comerciales

Chiclana vuelve a ser sede para una **nueva edición del Salón Manga**, que se celebrará los **días 29 y 30 de abril en el Centro de Iniciativas Juveniles Box**. Así lo han anunciado el delegado municipal de Juventud, José Alberto Cruz; el representante de la Asociación Fénix, Juan Rosendo; la ilustradora del cartel, Laura Rodríguez, y la cosplay, Laura Manchita.

Este evento contará con actividades como cosplay, videojuegos, realidad virtual, juegos de mesa, talleres, repostería japonesa, charlas, exhibiciones de artes marciales, concursos, karaoke, artistas, artesanos y stands comerciales, así como con cosplayer e influencers invitados de la talla de Lesciel Cosplay, Elysioss Cosplay, Mattehiko Cosplay, Anita Moon y Marta Manchita.

Se trata de una actividad cultural y de ocio, en la que los asistentes podrán conocer mucho mejor aspectos muy importantes de la cultura japonesa, que tiene un impresionante número de seguidores de todas las edades y en todo el mundo.

El Salón Manga de Chiclana tiene una característica muy importante y es que, además de los stands, ilustradores, cosplayers, artesanos, decorados chulísimos y concursos nos centramos en especial en tener una programación de actividades sin pausa durante los dos días de duración, lo que quiere decir que puedes asistir a primera hora de la mañana y no aburrirte hasta que te vayas a última hora de la tarde.

Esta iniciativa sigue creciendo por cuarto año tras el parón que provocó la pandemia, y en esta ocasión contará con nuevos espacios en la zona exterior e interior y con nuevas actividades que ofrecer a los usuarios.

Durante la presentación, el delegado ha señalado que “desde el Gobierno siempre intentamos proponer actividades de ocio gratuitas para todas las edades y para todos los gustos. Además, el Centro Box ha evolucionado y ha crecido lo que permite albergar este tipo de actividades con más contenido y más capacidad”. “Esta iniciativa es muy esperada, con muchos talleres y actividades con los que disfrutar y conocer todas las partes de la cultura anime. También habrá muchas novedades”, ha reseñado el edil.

Por su parte, Juan Rosendo ha agradecido “la confianza depositada en nosotros nuevamente. Este Salón Manga siempre ha gozado de mucho éxito y confío en que este año pase lo mismo, porque hay mucha afición por el manga, por el anime y por la cultura asiática. Tenemos los ingredientes perfectos para todo el público que venga pueda disfrutar del evento”.

Además, Laura Manchita ha señalado que “represento a mi comunidad y orgullosa de ello, porque soy chiclanera. Tanto en este evento como en el día a día, los cosplayer estamos en auge, porque cada vez hay más gente que empieza de forma no vinculada al disfraz, sino a la actuación de representar al personaje que te gusta y, por ello, se van a realizar talleres de cosplay en este Salón Manga”.

Laura Rodríguez ha explicado que “el cartel es descriptivo del evento, representa Chiclana, con una imagen que identifique al lugar en el que se celebra. El estilo de la ilustración está inspirado en la estampa japonesa y los elementos representados son el dragón y la carpa, que son símbolos de buen augurio en la cultura asiática”.

SALÓN  
MANGA  
**CHI  
CLA  
NA**  
2023

**29 y 30**  
de **ABRIL**

Sábado: 11.00 - 21.00  
Domingo: 11.00 - 20.00

**ENTRADA GRATUITA**

VIDEOJUEGOS. TALLERES. EXHIBICIONES. CONCURSOS. JUEGOS. STANDS



ORGANIZAN:

COLABORAN:



AYUNTAMIENTO DE  
**Chiclana**



Más info en [www.juventudchiclana.es](http://www.juventudchiclana.es)